



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Der Liesingbach-Radweg verläuft entlang der Liesing unterhalb der Gregorygasse. Der Fußgängerüberweg über die Gregorygasse wird dennoch immer wieder von Radfahrer benutzt, der explizit nur für Fußgänger ausgeschildert ist. Hierbei kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen zwischen Fußgeher, Radfahrer und Kraftfahrzeugen.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 26. Juni 2025 folgenden

Antrag

betreffend um Anbringung von Piktogramme bei der Gabelung des Zweirichtungsradweges und den Gehweg für Fußgänger

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, im Bereich der Gabelung des Zweirichtungsradweges und den Gehweg für Fußgänger Piktogramme anzubringen.



BezR Michael Walter
Klubvorsitzende